

ACTIVIDADES SOLMAN

El pasado 1 de diciembre, SOLMAN celebró su V Cena Solidaria. Como en otras ocasiones, la organización intentó que fuese un encuentro cálido y cercano, con diversión y entretenimiento, y un menú para el deleite de los sentidos. Tuvimos la inestimable colaboración de Sandalio y del grupo flamenco Babel, que nos amenizaron la cena con su música comprometida y su baile lleno de arte y sentimiento. No faltaron a la cita los sorteos de regalos donados gentilmente por comercios de nuestra ciudad y, por supuesto, agradecer a todas las empresas colaboradoras que aportaron sus productos para que nuestra comida fuese de calidad.



Cada año aprovechamos este evento para visualizar la actividad de SOLMAN, nuestros proyectos, inquietudes, los nuevos retos y compartirlos con los amigos, socios y voluntarios de SOLMAN que anualmente se acercan a cenar con nosotros.

Al igual que en años anteriores, las actividades de pádel, exposiciones, clases de apoyo escolar y mercadillo solidario se han realizado tal y como estaban previstas y, creemos, que han cumplido las expectativas que con tanta ilusión y esfuerzo nos habíamos propuesto.



Queremos agradecer, a todos los que han colaborado y participado, por la confianza que han depositado en nosotros y ojalá que siga siendo así durante muchos años más. ¡Felices fiestas!